
Subject: Erfahrung mir HDI (FUE)  Verfahren? 
Posted by ALBAY1973 on Sat, 20 Jun 2015 18:55:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich wollte im September HT durchführen lassen und bin dabei auf die HDI HT aufmerksam
geworden. Mir gefaellt der Gedanke daran nach der Entnahme (FUE) die Haare direkt einpflanzen
zu lassen.

Technisch kann ich keinen Nachteil auffindig machen. 
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